



Gordon Harrison

Gordon Harrison

Célébration boréale

Né à Montréal en 1953.
Vit à Ottawa.
Peintre et galeriste.
Formé en architecture du
paysage à l'Université de Toronto.
Représenté par la Galerie
Perreault.



Rivière du diable coll. 44, 2012. Huile, 102 x 102 cm.

Palette vive et contrastante à la manière des fauves, voici comment, étonnamment, Gordon Harrison perçoit la superbe de nos immensités boréales. Par son attachement aux paysages de montagnes, de rivières, de lacs et de forêts, de même que par son

travail d'observation *in situ* d'une nature sauvage métamorphosée par les saisons, cet admirateur du Groupe des Sept se réclame d'un héritage impressionniste-réaliste. C'est donc dans cet esprit qu'il parcourt le territoire d'un océan à l'autre, depuis

les côtes atlantiques jusqu'aux Rocheuses en passant par la vallée laurentienne, s'appliquant à en traduire l'expérience, l'intensité et les éléments révélateurs d'identité.